



Save the date – jeudi 1^{er} février 2018, UniS, Berne

Registres de santé – où en est la Suisse?

Une rencontre commune du groupe de dialogue sur la recherche sur les soins (Institut de médecine sociale et préventive Berne, FMH, Conférence des sociétés cantonales de médecine (CCM) et NewIndex)

Des registres de santé d'excellente qualité sont primordiaux notamment pour évaluer la qualité des soins mais aussi pour passer en revue les structures de soins. Par ailleurs, ils offrent des données importantes pour la politique et la planification en matière de santé. De ce fait, les registres de santé gagnent de plus en plus en importance aussi bien en Suisse qu'à l'étranger.

Un programme varié avec des experts nationaux et internationaux des milieux scientifiques, politiques et médicaux vous attend dans le cadre d'une rencontre organisée par le groupe de dialogue sur la recherche sur les soins (Institut de médecine sociale et préventive Berne, FMH, Conférence des sociétés cantonales de médecine (CCM) et NewIndex).

Réservez le jeudi 1^{er} février 2018.

Heure: de 9h30 à 17h environ

Lieu: Université de Berne ([UniS, Schanzeneckstrasse 1](#))

Inscrivez-vous dès aujourd'hui: [inscription](#)

Le programme détaillé vous sera transmis vers la fin octobre 2017. (www.asqm.ch)

Nous serions ravis de vous accueillir le 1^{er} février 2018 à Berne au nom du groupe de dialogue sur la recherche sur les soins.

L'ASQM informe régulièrement des projets et activités en cours par le biais d'une lettre d'information.

Pour tout compliment, critique ou remarque, veuillez contacter: asqm@fmh.ch.